



Manos Unidas ayuda a Sudamérica

Del 8 al 20 de febrero, los solaneros pudieron adquirir en la Casa de la Iglesia diversos objetos de artesanía iberoamericana dentro de la campaña de Manos Unidas en la localidad. El objetivo es apoyar la construcción de una escuela de agricultores para jóvenes indígenas en la zona de Roraima, en Brasil. La muestra contó con artesanía enviada desde Perú y Méjico por la ONG Coprodeli. Con la misma intención se celebró el "Día del Bocadillo", con más de 2.600 unidades repartidas entre los solaneros que volvieron a participar de esta jornada tan tradicional ya en la localidad. En esta campaña también se han celebrado jornadas de concienciación para niños y oraciones en las celebraciones eucarísticas.

209 donantes en la última extracción

Un total de 209 personas donaron su sangre en la última extracción de enero en el Centro de Salud, realizada por un equipo de seis ATS y un médico. Destacó la presencia de 13 nuevos donantes y que la mayor parte de los que acudieron a donar fueron personas jóvenes. De todas formas, la cantidad es pequeña porque supone menos del 2% de la población solanera en edad de donar.

La Vera Cruz sube la cuota anual

La Cofradía de la Vera Cruz y Virgen de la Esperanza decidió subir la cuota anual de sus hermanos de 3 a 5 euros. Así lo aprobó la asamblea general de la Hermandad, a la que asistieron apenas una veintena de los 800 cofrades dados de alta. El presidente, Francisco Prieto Baeza, explicó que "hay que financiar ciertas reformas en las carrozas así como el mantenimiento de la nave donde se guardan".



Instalaciones de **CALEFACCIÓN** Y **AIRE ACONDICIONADO**

Climatizamos su vivienda con
equipos de las mejores marcas del mercado
Somos instaladores profesionales y titulados

C/ Soledad, 16 - Tel. y Fax: 926 63 10 67